

Essence: Doux enfants, en ce moment, le Père Incorporel entre dans une forme corporelle pour vous décorer. Il ne le fait pas tout seul.

Question: Les enfants, pourquoi restez-vous sur le pèlerinage du souvenir?

Réponse: 1- Parce que vous savez que grâce à ce souvenir, vous recevez une très longue vie et vous êtes libérés des maladies. 2- En restant dans le souvenir, vos péchés sont éliminés; vous devenez de l'or vrai. Les alliages rajo et tamo sont retirés de vous, les âmes, et vous devenez pures. 3- Grâce au souvenir, vous devenez les maîtres du monde pur. 4- Vous êtes décorés. 5- Vous devenez très riches. Ce souvenir vous rend des multi millions de fois fortunés.

Om shanti. Les enfants spirituels, le Père spirituel vous explique. Que faites-vous quand vous êtes assis ici? Vous n'êtes pas seulement assis en silence. Vous êtes assis dans un niveau de connaissance emplie de sens. Les enfants, vous savez pourquoi vous vous souvenez du Père. Il vous donne une très longue vie. Si vous vous souvenez du Père, vos péchés seront éliminés et vous deviendrez de l'or vrai et satopradhan. Vous êtes tellement décorés! Vous aurez une longue durée de vie et l'âme deviendra pure. Actuellement, l'alliage s'est mélangé à l'âme. En restant sur le pèlerinage du souvenir, tout l'alliage des niveaux rajo et tamo sera éliminé. Vous recevez tant de bénéfice. Ensuite, votre durée de vie s'allongera. Vous deviendrez les résidents du paradis et vous serez aussi très riches. Vous serez alors des multi millions de fois fortunés. C'est pourquoi le Père dit: Manmanabhav. Souvenez-vous constamment de Moi seul. Il ne le dit pas en parlant d'un être corporel. Le Père n'a pas de corps. Les âmes, vous étiez également incorporelles. Ensuite, en vous réincarnant, vous avez maintenant un intellect de pierre, alors que vous aviez un intellect divin. Vous devez maintenant devenir pures. Vie après vie, vous vous êtes baignées dans l'eau. Vous pensiez que cela vous rendrait pures, mais en fait, cela vous a rendues encore plus impures et vous n'avez fait que perdre, car c'était la fausseté de Maya. Tout le monde a le sanskar de dire des mensonges. Le Père dit: après vous avoir purifiées, Je suis parti. Alors, qui vous a rendues impures. Vous le *ressentez* maintenant. Vous vous êtes tant baignées dans le Gange, mais vous ne vous êtes pas purifiées. Après être devenues pures, vous deviez partir pour le monde pur. Le monde de la paix et le monde du bonheur sont des mondes purs. Ici, c'est le monde de Ravan et on l'appelle le monde de la peine. C'est très facile à comprendre; ce n'est pas difficile. Et ce n'est pas difficile non plus d'en parler aux autres. Quand vous rencontrez quelqu'un, dites-lui simplement: "Considère que tu es une âme et souviens-toi du Père illimité." Le Père de toutes les âmes est le Père Suprême, l'Âme Suprême, Shiva. Chacun a son propre père physique pour le corps. Mais il n'existe qu'Un seul Père pour toutes les âmes. Baba explique si bien, et Il ne le fait qu'en Hindi. L'Hindi est la langue principale. Vous dites des déités qu'elles étaient des multi millions de fois fortunées. Elles sont tellement fortunées! Personne ne sait comment elles sont devenues les maîtres du paradis. Le Père vous le dit maintenant. Grâce à ce yoga facile, c'est ce que vous êtes en train de devenir durant cet âge de confluence si bénéfique. C'est maintenant la confluence entre le vieux monde et le nouveau monde. Plus tard, vous serez les maîtres du nouveau monde. Maintenant, le Père ne prononce que quelques paroles: souvenez-vous de Moi avec sens. Dans la Gîta, il est dit: "Manmanabhav!" Les gens lisent ces mots sans en comprendre le sens. Le Père dit: souvenez-vous de Moi car Moi seul suis le Purificateur. Personne d'autre ne peut le dire. Seul le Père dit: souvenez-vous de Moi et vous deviendrez les maîtres du monde pur. Au départ, vous étiez satopradhan, et en vous réincarnant, vous êtes devenus tamopradhan. Maintenant, au bout de 84 vies, vous allez redevenir des déités dans le nouveau monde. Vous connaissez maintenant les deux: le

Créateur et la création. Vous êtes donc théistes. Avant, vous avez été athées vie après vie. Personne d'autre ne sait ce que vous dit le Père. Peu importe où vous allez, personne ne vous en parlera. Maintenant, les deux Pères vous décorent. En premier, le Père était seul; Il n'avait pas de corps. Il ne peut pas vous décorer en restant là-haut. Il est dit: "Si vous rapprochez 1 et 2, cela fait 12." Cependant, il ne s'agit pas d'inspiration ou de pouvoir, etc. Il ne peut pas vous rencontrer depuis là-haut par inspiration. L'incorporel vous décore quand Il prend le support d'un corps physique. Vous comprenez que Baba vous emmène dans le monde du bonheur. En accord avec le *plan du drama*, Baba doit le faire car Il a reçu Sa *mission* (Son *devoir*). Les enfants, Il vient pour vous tous les 5000ans. Vous vous purifiez tellement grâce à ce pouvoir du yoga. L'âme et le corps deviennent tellement purs! Puis ils se salissent. Vous avez maintenant des visions: "En faisant cet effort, nous serons décorés et nous deviendrons comme eux (Lakshmi et Narayan)." Là-bas, l'œil *criminel* n'existe pas; ils sont entièrement habillés. Voyez seulement les choses sales que les gens apprennent ici, dans le royaume de Ravan! Regardez les *vêtements* de Lakshmi et Narayan; ils sont tellement bien! Ici, tout le monde est conscient du corps. Là-bas, on ne peut pas dire qu'ils soient conscients du corps (Lakshmi et Narayan). Leur *beauté* est *naturelle*. Le Père vous rend *naturellement beaux*. De nos jours, personne ne peut plus porter de vrais bijoux. Si quelqu'un veut les porter, on les lui volera. Rien de tel n'existe là-bas. Vous avez trouvé un Père tel, que vous ne pouvez rien devenir sans Lui. Beaucoup disent qu'ils reçoivent *directement* de Shiv Baba; mais comment pourrait-Il donner? Vous pouvez essayer de Lui demander quelque chose *directement* et voir si vous le recevez. Beaucoup disent: "Nous revendiqueront notre héritage auprès de Shiv Baba. À quoi bon demander quoi que ce soit à Brahma? Shiv Baba nous donnera quelque chose par inspiration!" Maya mord même de très bons anciens enfants. Ils ne croient qu'en l'Unique, mais que pourrait-Il faire Seul? Le Père dit: comment puis-je venir seul? Comment puis-je parler sans bouche? On se souvient de la bouche. Les gens trébuchent tant pour pouvoir boire le nectar de Gaumukh (la bouche de la vache). Ils vont à Shrinath pour avoir une vision, mais que leur arrivera-t-il après l'avoir reçue? On appelle cela "adorer les éléments". Il n'y a pas d'âme dans cette idole. Ce n'est qu'une poupée faite de 5 éléments, ce qui équivaut à se souvenir de Maya. Il y a les 5 éléments de la nature. Que se passera-t-il si vous vous souvenez d'eux? Tout le monde s'appuie sur la matière, mais là-bas elle est satopradhan; ici, elle est tamopradhan. Le Père n'a jamais besoin de prendre le support de la matière satopradhan. Ici, on ne peut pas trouver de matière satopradhan. Le Père dit: Je dois élever les sages et les hommes saints, etc. Je ne vais pas sur le chemin de l'isolement. Ici, c'est le chemin de la vie de famille. Je demande à tout le monde de se purifier. Là-bas (sur le chemin de l'isolement), ils changent de nom et de forme. Le Père explique: voyez comment cette pièce de théâtre a été créée. Deux personnes ne peuvent avoir les mêmes *traits*. Ils sont des millions et ont tous des *traits* différents. Quoi que l'on fasse, deux personnes ne peuvent pas avoir les mêmes *traits*. Cela s'appelle la *merveille* de la nature. Le paradis aussi est appelé une *merveille*. Il est si beau! Il existe les 7 *merveilles* de Maya, et une seule *merveille* du Père. Mettez les 7 *merveilles* sur un plateau de la balance, et la *merveille* unique sur l'autre; elle sera quand même plus lourde. Si vous mettez la connaissance sur un plateau et la dévotion sur l'autre, la connaissance sera plus lourde. Vous comprenez maintenant que beaucoup de gens enseignent la dévotion, tandis que Seul le Père vous donne la connaissance. Les enfants, le Père vient ici pour vous enseigner. Il vous décore. Il dit: purifiez-vous! Et les enfants disent: "Non, je vais me salir!" Dans le Garuda Purana, ils ont représenté le fleuve de poison; les lézards, les scorpions et les serpents s'y mordent sans cesse. Le Père dit: vous êtes totalement orphelins. Les enfants, le Père n'explique qu'à vous. Si vous dites cela à une personne de l'extérieur, elle sera contrariée. Expliquez avec beaucoup de tact. Certains enfants parlent même de façon incohérente. Les petits enfants sont complètement *innocents*, et c'est pourquoi on les appelle de grandes âmes. Il y a

une différence entre appeler Krishna "grande âme" et dire des sannyasis du chemin de l'isolement qu'ils sont de grandes âmes. C'est le chemin de la famille. Il ne naît jamais par le vice. On dit qu'il est élevé. Maintenant, vous vous élevez. Les enfants savent qu'à la fois Bap et Dada sont ensemble ici. Ils vont très bien vous décorer. Les enfants, tout le monde voudra venir voir Celui qui vous a décorés. C'est pourquoi vous venez ici pour être *rafraîchis*. Le cœur est attiré vers le Père. Ceux qui ont la foi totale diront: "Même si Tu me bats et quoi que Tu me fasses, jamais je ne Te quitterai!" Certains Le quittent sans raison. C'est aussi prédestiné dans la pièce du *drama*. Soit ils *divorcent* de Lui, soit ils Le quittent. Le Père sait qu'ils appartiennent au clan de Ravan. La même chose se produit à chaque cycle. Certains reviennent. Le Père explique: si vous lâchez Sa main, vous recevrez un statut moins élevé. Certains viennent ici personnellement pour faire une promesse: "Je ne quitterai jamais un tel Père!" Cependant, Maya, Ravan, est très forte. Elle a vite fait de vous attirer à elle. Ensuite, quand ils viennent personnellement ici, on leur donne des explications. Le Père ne les frappera pas; Il leur expliquera avec amour: Maya, l'alligator, t'a dévoré, mais c'est bien que tu aies été protégé et que tu sois venu ici. Si tu es gravement blessé et que tu perds conscience, ton statut sera réduit. Ceux qui sont constants ne s'éloigneront jamais; ils ne lâcheront Jamais Sa main. S'ils quittent le Père et meurent, puis appartiennent à Maya, Ravan, elle les avalera avec encore plus de force. Le Père dit: Je vous décore tellement. On vous dit de bien vous comporter et de ne donner de peine à personne. Certains l'écrivent même avec leur *sang*, puis ils redeviennent comme ils étaient avant. Maya est très puissante. Elle vous attrape par les oreilles et par le nez et vous déprime beaucoup. Chacun de vous reçoit maintenant le 3ème œil de la connaissance, et donc votre vision ne devrait jamais être *criminelle*. Si vous voulez devenir les maîtres du monde, faites des efforts. L'âme et le corps sont maintenant tous les deux tamopradhan. L'alliage s'est mélangé en vous. Afin de brûler cet alliage, le Père dit: souvenez-vous de Moi. Ne pouvez-vous pas vous souvenir du Père? N'avez-vous pas honte? Si vous n'avez pas de souvenir, les esprits démoniaques de Maya vous avaleront. Vous vous êtes tellement salis dans le royaume de Ravan! Pas un seul n'est pas né par le vice. Là-bas, on ne mentionne pas les vices. Ravan n'existe même pas, là-bas. Le royaume de Ravan commence à l'âge de cuivre. Seul le Père unique vous rend purs. Il dit: les enfants, c'est seulement pendant cette vie que vous devez devenir purs, et ensuite, il ne sera plus question de vices; ce sera le monde sans vice. Vous savez que les déités pures existaient là-bas, et qu'ensuite elles sont descendues en s'incarnant 84fois. Elles sont aujourd'hui impures et c'est pourquoi elles appellent: "Shiv Baba, libère-nous de ce monde impur!" Maintenant que le Père est venu, vous comprenez que ce monde est impur. Avant, vous ne le compreniez pas car vous étiez dans le royaume de Ravan. Le Père dit maintenant: si vous voulez aller dans le monde du bonheur, arrêtez de vous salir. Vous avez été sales pendant ½ cycle. Un énorme fardeau de péchés repose sur votre tête et vous L'avez aussi beaucoup insulté. En insultant le Père, vous avez accumulé de nombreux péchés. Cela fait aussi *partie* du *drama*. Les âmes, vous avez reçu un *rôle* de 84vies et vous devez le jouer. Chacun doit jouer son propre *rôle*. Alors, pourquoi pleurez-vous? Personne ne pleure à l'âge d'or. Lorsque les augures de la connaissance se terminent, les pleurs et les gémissements commencent. Vous avez entendu l'histoire du roi qui avait conquis l'attachement. Ils ont simplement inventé ce faux exemple. À l'âge d'or, personne ne meurt prématurément. Seul le Père unique fait de vous les conquérants de l'attachement. Vous devenez les héritiers du Père Suprême, de l'Âme Suprême, qui fait de vous les maîtres du monde. Demandez-vous: "Suis-je Son héritier, moi, cette âme? Que m'apporte les études de ce monde?" De nos jours, ne regardez pas les visages des êtres humains impurs, et ne les montrez pas à vos enfants. Votre intellect doit toujours penser que vous êtes à l'âge de confluence. Souvenez-vous simplement du Père unique, et tout en regardant les autres, ne les voyez pas. Nous ne voyons que le nouveau monde. Nous sommes en train de devenir des déités et nous ne voyons que ces nouvelles

relations. Tout en voyant les vieilles relations ne les voyez pas. Elles vont toutes être brûlées. Nous sommes venus seuls, et nous devons repartir seuls. Le Père ne vient qu'une seule fois pour nous ramener avec Lui. Cela s'appelle la procession de Shiv Baba. Tous sont les enfants de Shiv Baba. Le Père vous donne la souveraineté sur le monde. Il vous change d'humains en déités. Avant, vous buviez du poison, et maintenant vous buvez du nectar. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Avancez sans cesse en vous considérant comme les résidents de l'âge de confluence. Regardez les vieilles relations sans les voir. Gardez seulement dans votre intellect: "Je suis venue seule et je dois repartir seule."
2. Afin que l'âme et le corps deviennent tous les deux purs, exercez-vous à tout voir avec le 3ème œil de la connaissance. Mettez fin à la vision *criminelle*. Décorez-vous avec la connaissance et le yoga.

Bénédiction: Puissiez-vous devenir égaux au Père en étant divertis par la méthode alokik : "Manmanabhav".

Célébrer un mémorial à l'âge de confluence veut dire devenir égal au Père; cela revient à célébrer le festival de l'âge de confluence. Vous pouvez célébrer autant que vous le voulez, mais faites-le en rencontrant le Père, pas seulement en vous divertissant; divertissez-vous en étant Manmanabhav. Les divertissements spirituels célébrés de manière alokik deviennent éternels. La méthode du "Deepmala" (le chapelet des lumières) de l'âge de confluence consiste à boucler tous les vieux comptes. Alors faites en sorte que chaque pensée et chaque instant soit nouveau, c'est-à-dire alokik. Les vieilles pensées, la vieille nature, les vieux sanskars et les vieux comportements, etc. sont toutes vos dettes envers Ravan; par conséquent, mettez-y fin avec détermination.

Devise: : Au lieu de regarder les situations, regardez-vous vous-mêmes et le Père.

*** OM SHANTI ***